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關於立法會李靜儀議員書面質詢的答覆

遵照行政長官指示，經徵詢土地工務局的意見，本人對立法會

2022 年 4 月 1 月第 342/E259/VII/GPAL/2022 號公函轉來李靜儀議員於

2022 年 3 月 25 日提出，行政長官辦公室於 2022 年 4 月 4 日收到之書

面質詢，答覆如下：

一、有關質詢第一點內容

土地工務局表示，按照《澳門特別行政區城市總體規劃(2020-

2040)》，氹仔北區-2 的主要用途為居住區及生態保護區，並於北側規劃

新的濱水商業區，優化濱水休閒設施，向東及向南延伸氹仔海濱休憩

區及單車徑，並連接氹仔北區-1。

市政署將配合權限部門的規劃共同發展氹仔以北的海濱沿岸、休

閒活動空間，以及連通和延長單車徑，同時將配合海濱休憩區的延

伸，以多層次植栽配置方式種植喬木及不同高度的灌木，提升綠化品

質，致力打造優質舒適的沿岸生活空間。

二、有關質詢第二點內容

土地工務局表示，為保護小潭山及沿岸重要節點的景觀視廊，落

實藍綠網絡，氹仔北區-2 沿海地區新發展項目的建築高度會較為低

矮，並考慮階梯式建築高度輪廓；交通運輸方面，總體規劃提出落實
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推行綠色、以人為本的交通政策，各分區具體內容將於詳細規劃中予

以落實。

市政管理委員會主席

戴祖義

José Tavares
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